

SAINT-MAXIMIN

Le Saint-Max Trail a fait un don de 3 500 € à l'association Locomotive



Patrick Poirot a reçu le chèque de 3 500 €. Photo Saint-Max Trail

Lundi 15 décembre, deux membres de l'association Saint-Max Trail, Anne-Sophie et Sandrine, ont rencontré Isabelle Neama, seule salariée de l'association Locomotive, Patrick Poirot, le secrétaire général bénévole. Isabelle Neama est en charge de la coordination entre l'hôpital, les enfants malades, les familles et soignants, et de la communication et du contact avec les partenaires. Patrick Poirot est aussi président de l'Union des associations de parents d'enfants atteints de cancer ou leucémie (UNAPECLE). Cette rencontre fait suite au bilan financier de la 8^e édition du Saint-Max Trail.

Son président Sylvain Mugnier a annoncé que l'édition 2025 « a profité d'une affluence inédite, ce qui nous permet de financer intégralement, encore cette année, le prochain stage de ski de fond pour plus de 40 élèves de l'école de Saint-Maximin. Nous avions à cœur de pouvoir encore redistribuer nos bénéfices à d'autres causes qui nous sont chères, car c'est véritablement le but de notre association : créer des événements "festi-sportifs" et reverser les recettes du fruit de notre travail en solidarité avec les enfants et leurs familles. Grâce à la participation de toutes les personnes qui prennent part à notre événement, nous sommes particulièrement fiers de pouvoir reverser 3 500 € à l'association Locomotive : une belle somme, car elle reçoit en général des dons inférieurs à 2 000€ ».

Locomotive, fondée en 1988 par des parents d'enfants malades et un médecin, compte aujourd'hui 300 adhérents bénévoles, dont 80 actifs, et 700 à 800 sympathisants donateurs. Elle accompagne les enfants atteints de cancers de tous types et est en contact quotidien avec l'hôpital et les équipes soignantes. Elle propose des temps d'échanges hors de la chambre des enfants pour les parents (café-croissant), des jeux dans la chambre tous les soirs animés par une quarantaine d'étudiants en médecine, des moments récréatifs en extérieur pour les enfants malades et leur fratrie, des activités familiales pour se ressourcer avec d'autres familles, un

accompagnement des familles touchées par le décès de leur enfant. Elle prend en charge le financement des partenaires de soin qui interviennent à l'hôpital, l'activité physique adaptée dispensée par une enseignante, et des aides financières pour les transports des parents. « Je suis ému, a conclu Sylvain Mugnier, car cette année très réussie de Saint-Max Trail se clôture de façon solidaire, en reversant également 2 000€ au Pontch'éthon, suite à notre animation au pied de la tour d'Avalon ! »